
 

 

Transcripción Harold Rodríguez Sánchez, director Operativo del IBAL, sobre el paro: 

Muy buenas noches, una vez se ha dialogado con las comunidades aquí en el s ector de la 

rotonda de Picaleña, hemos llegado a tres acuerdos; el primero, es que en los trabajos que 

estamos realizando la planta Uno, del tiempo que tenemos para terminarlo en junio, 

según el cronograma, vamos a terminarlo en compromiso en la segunda quincena de 

marzo, como segundo; compromiso que hemos adquirido es frente a las regulaciones que 

realizamos nocturnamente y entregar un servicio en la medida de lo posible hasta las 

10:00 de la mañana o si tenemos buen nivel hacerlo por más tiempo.  

Como tercer compromiso se harán unos cabildos abiertos en los cuales, la comunidad 
manifieste todas sus inconformidades y necesidades frente a los servicios de la empresa.  

Aquí, hay que destacar que el compromiso del alcalde ha sido total, tanto es así, que la 

Acueducto Complementario, que se encuentra en un avance bastante significativa e 
importante en relación a traer agua a la ciudad.  

Otro compromiso importante de nuestro alcalde Andrés Hurtado, que se está cumpliendo 

es una inversión de casi 50 mil millones pesos que se van a ejecutar dentro de una 

interconexión del tanque Sur y del tanque de la fiscalía, que también se va a construir, 

contribuyendo así, al mejoramiento de todo un sistema de acueducto de la ciudad y que 

va a beneficiar sobre todo este sector de Picaleña y barrios aledaños, así como Mirolindo.  

Transcripción, audio Xiomara Alexandra García, líder de Villa de Gualará y Los Tunjos: 

Se llegó al compromiso primero de disminuir el tiempo de los trabajos (optimización de la 

planta Uno), porque las obras se supone que las iban a terminar en junio, y nos dijeron 

que no, que ya quedaban para marzo, entre 15 o 20 de marzo por tardar.  

Se dijo que se iba ampliar el tiempo en que íbamos a tener suministro de agua hasta las 

10:00 de la mañana, o si se puede un poquito más. Se quedó de hacer unos cabidos para 

mirar los recibos del agua porque de verdad están muy altos.  

Nosotros quedamos conformes si todo lo que se habló hoy se hace, que es cierto, en que 

momento que veamos que no es cierto, se vuelve a taponar, llevamos muchos años en lo 

mismo, pero si se cumple con lo pactado creo no que va a existir ningún tipo de 

inconveniente.    


